

Sciences et correspondance en espagnol  
Projet eTwinning



Le projet "Sciences et correspondance en espagnol" a reçu le Premier Prix dans la catégorie Premier Projet eTwinning.

Deux élèves, accompagnés de leur professeur d'espagnol Mme VILALTA, ont été reçus au Ministère de l'Éducation Nationale à Paris le 14 décembre dernier, afin de recevoir leur récompense.

Le projet consistait en l'utilisation de la plate-forme virtuelle eTwinning pour échanger des protocoles scientifiques et des informations sur la région de Montélimar et de Valladolid (Espagne).

La correspondance scolaire par le biais de l'outil informatique a permis aux élèves d'échanger des expériences sur l'élaboration du vin, du fromage, la distillation de lavande tout en pratiquant la langue espagnole.

Ce projet interdisciplinaire (espagnol, SPC, SVT) a abouti en fin d'année scolaire à un voyage dans chaque pays, riche d'émotions et de connaissances partagées.